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Rayakan HUT ke-16, Lions Club Bandung Liberty Gelar Bakti Sosial, Bagikan Ribuan Paket Sembako 

kemiskinan namun setidaknya 
dapat membantu warga yang 
kesulitan sekaligus membuat 
mereka bahagia.

Ketua Koordinator Kegia-
tan L Titin menyatakan Lions 
Club Bandung Liberty telah 
berdiri selama 16 tahun dan 

kami telah melakukan banyak 
kegiatan amal. 

Mulai dari memperbaiki 
jembatan, membangun jalan 

BANDUNG (IM) - 
Dalam rangka perayaan HUT 
ke-16 yang berlangsung Agus-
tus lalu, Lions Club Bandung 
Liberty kembali menggelar 
bakti sosial. 

Sebanyak 1.600 paket sem-
bako ditambah menjadi 1.800 
paket dan akan dibagikan ke 
sejumlah kawasan di kota 
Bandung yang membutuhkan 
bantuan.

 Bakti sosial yang dilak-
sanakan Rabu (15/9) lalu 
berlangsung di Hotel Santika. 

Pada kesempatan tersebut 
dibagikan lebih dari 100 paket 
cinta kasih kepada Kelurahan 
Babakan Tarogong dan Kelu-
rahan Suka Asih Kecamatan 
Sindang Asih. 

Hadir dalam kegiatan 
tersebut Camat Ayi, Lurah 

hingga membantu kelompok 
penyandang tuna netra dan 
lainnya yang semuanya sejalan 
dengan visi misi Lions Club.

 Seperti yang kita ketahui, 
pandemic Covid-19 yang telah 
berlangsung setahun lebih 
telah menyulitkan kehidupan 
banyak orang. Lions Club di-
dasari tanggung jawab dan rasa 
kemanusiaan mengulurkan 
tangan memberikan bantuan.

Karena itu, di hari yang 
indah dalam perayaan HUT 
ke-16 Lions Club Bandung 
Liberty ini kita menyelengga-
rakan kegiatan yang bermakna 
ini. Agar kita semua merasa 
berarti, tenteram dan bahagia.

Camat Ayi dalam pida-
tonya memuji aksi sosial yang 
diselenggarakan Lions Club 
Bandung Liberty. Dia men-

Ade Rahayu, Lurah Hendra, 
Kapolsek Bojongloa Kaler 
Kompol Dede Supriatna, Kas-
dim 0613/Ciamis Mayor Inf  
Nurkasroni serta Ketua RW. 

Ketua Lions Club Band-
ung Liberty L. Lanny H dalam 
pidatonya menyatakan Lions 
Club adalah organisasi nirlaba 
yang tidak terlibat dalam poli-
tik serta tidak membedakan 
etnis dan kepercayaan. Hanya 
untuk melakukan aksi sosial 
dan membantu mereka yang 
membutuhkan. Hari ini kegia-
tan baksos dan pembagian 100 
lebih paket sembako kepada 
saudara kita berlangsung di 
Hotel Santika. 

Dan hingga kini bantuan 
paket sembako tersebut telah 
dibagikan ke 18 daerah. Meski-
pun tidak dapat mengentaskan 

gatakan saat banyak orang 
menderita karena wabah Cov-
id-19 ada pengurus Lions 
Club Bandung Liberty yang 
menyelenggarakan kegiatan 
baksos ini. 

Membuat kami merasa 
terharu dan bersyukur. 

Wabah Covid-19 sungguh 
menghadirkan banyak masalah 
pada kita. 

Namun uluran tangan para 
dermawan juga merefleksi-
kan indahnya kemanusiaan 
serta keharmonisan dan per-
saudaraan antar kelompok 
masyarakat.

Selamat Ulang Tahun ke-
pada Lions Club Bandung 
Liberty. Semoga memperoleh 
keberkahan dari Tuhan. Juga 
dilimpahi kesehatan dan keba-
hagiaan. ● idn/din

Gubernur Jatim Khofi fah Hadiri  Vaksinasi Bhinneka yang Digelar Relawan Bhinneka Tunggal Ika 
SURABAYA (IM) - Se-

jumlah komunitas yang terga-
bung dalam Relawan Bhinneka 
Tunggal Ika menggelar  Vaksi-
nasi Bhinneka bagi masyarakat, 
di Golden City Mall Surabaya, 
Minggu (19/9).  Menurut Ketua 
Pelaksana Relawan Bhinneka 
Tunggal Ika Yuska Harimurti, 
kegiatan ini menyediakan 2.000 
vaksin Sinovac yang diperoleh 
dari Pemprov Jatim. 

“Relawan Bhinneka Tung-
gal Ika terdiri dari sejum-
lah komunitas masyarakat di 
Surabaya, seperti Gusdurian 
Peduli, Perhimpunan INTI 
(Indonesia Tionghoa) Jatim, 
PGIW Jatim, Buddhist Educa-
tion Centre, Arek Jogoboyo, 
Banser NU Surabaya dan 
lainnya. Tujuan kami untuk 
membantu masyarakat menda-

kasih. “Vaksinasi adalah ba-
gian dari layanan kemanusiaan 
untuk siapa saja. Tidak harus 
ber-KTP Jawa Timur. Siapapun 
berhak mendapatkan vaksinasi 
Covid-19 ini. Termasuk warga 
negara asing yang memiliki 
aktifi tas di Indonesia,” ujarnya. 

“Artinya, bahwa ini pelay-
anan kemanusiaan. Jadi kami 
sampaikan terima kasih, atas 
kebersamaan yang indah ini,” 
imbuhnya. Di akhir kunjun-
gannya, mantan menteri sosial 
ini berharap agar Vaksinasi 
Bhinneka ini, nantinya bisa 
menjangkau para lansia. 

“Mohon untuk lansia, 
bersama-sama kita melakukan 
upaya penjangkauan. Supaya 
layanan ini lebih banyak mem-
beri manfaat bagi kita semua,” 
pungkasnya. ● anto tse 

MEDAN (IM) - Konsulat 
Jenderal Tiongkok di Medan 
Jumat (17/9) lalu menyeleng-
garakan seminar online un-
tuk perusahaan Tiongkok di 
wilayah konsuler. 

Tujuannya untuk berinter-
aksi mengenai kondisi terkini 
dari input pertahanan asing, 
pencegahan dan pengendalian 
epidemi perusahaan serta kes-
elamatan produksi dan lainnya. 
Lain itu menerapkan kinerja 
terkait berikutnya. 

Konjen Qiu Weiwei hadir 
dan menyampaikan pidato. 
Turut berpartisipasi  Wakonjen 
Fu Aimin dan Wakonjen Zhou 
Yunliang. Perwakilan dari enam 
perusahaan Tiongkok PT Guo 
Hua Energi Musi Makmur In-
donesia (GHEMMI), Datang 
Mirawu Power Generation 
Co, Ltd, PT. Shenhua Guohua 
Lion Power Indonesia, PT. 
Dairi Prima Mineral, China 
Energy Construction Tianjin 
Power Construction dan PT 
China Communications Con-
struction Indonesia (CCCI).

Konjen Qiu Weiwei sepe-
nuhnya menegaskan upaya 
yang dilakukan perusahaan 

Tiongkok di wilayah konsul-
ernya berproduksi dan ber-
operasional guna mengatasi  
wabah Covid-19 di masa pan-
demi. 

Selain itu juga membantu 
masyarakat Indonesia memer-
angi wabah Covid-19 serta un-
tuk berperan aktif  mendorong 
hubungan bilateral.

Dia menyatakan saat ini 
wabah Covid-19 di Indonesia 
masih massif  dan berbagai 
perusahaan harus menaruh 
perhatian penuh, melaksana-
kan pemberlakuan keputusan 
pemerintah pusat serta per-
syaratan terkait dengan penuh 
kesungguhan. 

Mematuhi pedoman ide-
ologi “orang pertama, ke-
hidupan pertama” dan terus 
mengambil langkah pencega-
han dan pengendalian epidemi 
sebagai tugas penting saat ini. 

Terus mengkonsolidasikan 
kepemimpinan organisasi serta 
terus meningkatkan tindakan 
pencegahan dan pengendalian 
pandemic Covid-19.

Konjen Qiu Weiwei men-
gatakan perayaan Mid Au-
tumn Festival dan Hari Ke-

tanggap darurat, melakukan 
pekerjaan pencegahan risiko 
dan keamanan produksi den-
gan baik. Agar efektif  mer-
espon kondisi darurat. 

Berbagai perusahaan di-
harapkan akan memperkuat 
keyakinan mereka, tetap be-
rada di garis depan pencegahan 
epidemic serta terus men-
dorong pembangunan proyek 
“Belt and Road” berkuali-
tas tinggi. Konsulat Jenderal 
Tiongkok di Medan bersama 
dengan berbagai perusahaan 
Tiongkok di wilayah kon-
suler akan lebih berperan aktif  
demi mendorong kerjasama 
bilateral serta memperdalam 
persahabatan bilateral. 

Dia juga menjelaskan 
APP “Konsul Tiongkok” 
yang baru diluncurkan oleh 
Konsulat Jenderal Tiongkok 
di Medan 15 September lalu. 
Juga berbagi tentang berbagai 
fitur baru APP ini yang lebih 
nyaman dan bermanfaat bagi 
masyarakat. 

Perwakilan enam perusa-
haan Tiongkok menyatakan 
terima kasih atas perhatian 
dan bimbingan yang diberi-

kan Konjen Qiu Weiwei dan 
Konsulat Jenderal Tiongkok 
di Medan. 

Mereka berpandangan 
Konsulat Jenderal Tiongkok 
di Medan mengadakan seminar 
tentang perusahaan Tiong-
kok di wilayah konsuler pada 
malam perayaan Festival. Hal 
tersebut merefleksikan per-
hatian mendalam pemerintah 
Tiongkok kepada semua pihak. 
Yang memiliki makna yang 
penting serta bermanfaat bagi 
perusahaan untuk melakukan 
berbagai kegiatan dengan  baik.

Berbagai perusahaan men-
jelaskan cara dan pengala-
man terkait. Juga menyatakan 
mereka akan terus menerapkan 
standar tinggi dan persyaratan 
ketat tentang pencegahan dan 
pengendalian epidemi, kea-
manan produksi, manajemen 
staf  dan berbagai hal lainnya 
berdasarkan arahan Konsulat 
Jenderal Tiongkok di Medan. 

Demi memberikan kontri-
busi baru untuk pencegahan 
penularan dari dalam dan luar 
negeri serta perkembangan 
hubungan Tiongkok-Indone-
sia. ● idn/din
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Konjen Qiu Weiwei bersama Wakonjen Fu Aimin dan Wakonjen Zhou 
Yunliang.

Gubernur Jatim Khofi fah berfoto bersama elemen pendukung Relawan Bhinneka Tunggal Ika. 

Panitia penyelenggara baksos berfoto bersama Lurah, Camat dan tokoh 
lainnya.

Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa, didampingi 
Yuska Harimurti (kanan) saat berbincang dengan relawan 
 peng-input data aplikasi Peduli Lindungi.

Sebelum divaksin, ratusan peserta mengikuti 
proses skrining Kesehatan.

Gubernur Jatim Khofi fah Indar Parawansa  (kiri)  meninjau 
Vaksinasi Bhinneka.

merdekaan Tiongkok akan 
segera tiba. Dan setiap musim 
liburan akan menambah kerin-
duan kepada keluarga. Namun 
kita semua masih tetap berada 
di pos masing-masing di luar 
negeri. 

Untuk itu Konsulat Jen-
deral Tiongkok di Medan 
menyampaikan simpati dan 
rasa terima kasih yang tulus ke-
pada semua pihak! Diharapkan 
semua pihak tetap teguh untuk 

tidak melakukan perjalanan 
jika tidak penting dan tidak 
mendesak. 

Dan secara ketat men-
erapkan persyaratan pencega-
han dan pengendalian pra-
keberangkatan untuk staf  yang 
kembali ke Tiongkok. 

Selama perayaan Mid Au-
tumn Festival dan Hari Ke-
merdekaan Tiongkok, kita 
terlebih perlu untuk melakukan 
langkah pencegahan dan pen-

gendalian dengan baik. 
Selain itu menjaga hasil 

pencegahan epidemi yang 
diperoleh dengan susah payah 
untuk meyakinkan rakyat 
Tiongkok untuk tidak cemas. 
Juga agar anggota keluarga 
merasa tenang.

Konjen Qiu Weiwei juga 
menekankan berbagai peru-
sahaan harus memperkuat 
pemikiran bottom line. Serta 
terus meningkatkan rencana 

L.Lanny H secara simbolis menyerahkan paket sembako 
ke Camat Ayi.

L.Lanny H menyerahkan paket sembako ke penyandang 
disabilitas.

Pengurus Lions Club Bandung Liberty membagikan paket 
sembako ke anak-anak.

Sementara itu, Gubernur 
Jatim Khofi fah Indar Parawansa 
yang hadir, mengucapkan terima 

patkan suntikan vaksin. Serta 
membantu pemerintah dalam 
mempercepat terciptanya herd 

immunity,” ujarnya. 
“Kegiatan ini tidak terbatas 

untuk warga Surabaya saja. Sia-

papun bisa mengikuti vaksinasi 
ini. Dimana pendaftarannya, 
dikoordinasikan oleh masing-

masing komunitas yang terga-
bung dalam Relawan Bhinneka 
Tunggal Ika,” tambahnya. 
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Pimpinan MSMC Dukung Pemerintah Perkuat Penetrasi Pasar RRT dan ASEAN
JAKARTA (IM) - Pemer-

intah Indonesia lewat Ke-
menterian Perdagangan (Ke-
mendag), belum lama ini men-
gatakan, pihaknya mendorong 
penguatan penetrasi pasar 
RRT dan ASEAN untuk me-
ningkatkan ekspor, khususnya 
dalam rangka mempercepat 
pemulihan ekonomi nasional 
akibat pandemi Covid-19.

Langkah Kemendag ini 
mendapatkan dukungan dan 
apresiasi dari Pimpinan dan 
Pengurus  Makassar Strait 
Marine Center (MSMC), yang 
terungkap dalam sebuah dis-
kusi terbatas di Jakarta, Rabu 
(22/9).

Diskusi dipimpin oleh  
President MSMC DR KDH 
Tranku, dihadiri para VP 
MSMC seperti Charles Sur-
jandi, Abdullah, Iin. Hadir 
juga President Perhimpunan  
Alumni Jerman (PAJ) Jenny 
Wijaya,   Sekjen PAJ Beby, VP 
PAJ Anis.

Seperti diketahui,  salah 

meningkat, tentu salah satunya 
lewat berbagai ajang promosi,” 
kata Charles, yang juga alum-
nus Jerman ini.

Dalam diskusi itu, KDH 
Tranku berharap agar PAJ juga 
memainkan peran penting, ikut 
menjembatani hubungan kerja 
sama yang intensif  antara pebi-
snis Indonesia dan Jerman.  

Selain mempromosikan 

satu upaya memperkuat pen-
etrasi ke pasar RRT dan ASE-
AN, Indonesia selalu mengi-
kuti pameran di RRT, ter-
masuk China-ASEAN Expo 
(CAEXPO), di Nanning. Dan 
untuk ke-18 kali ini, sudah  
dilangsungkan pada 10-13 
September 2021 lalu.

Direktur Jenderal Pengem-
bangan Ekspor Nasional Ke-
menterian Perdagangan Didi 
Sumedi mengatakan, tahun 
ini Indonesia menghadirkan 
dua paviliun, yaitu Paviliun 
Komoditas dan Paviliun Na-
sional (City of  Charm). Pavil-
iun Komoditas menampilkan 
produk unggulan Indonesia 
dari 20 perusahaan makanan 
dan minuman, sarang burung 
walet, furnitur, dekorasi rumah 
dan perhiasan.

Sementara itu, Paviliun 
Nasional digunakan untuk 
penjajakan bisnis (bussiness 
meeting), pertunjukan budaya 
(cultural performance), dan 
aktivasi merek (brand activa-

tion) lainnya.
KDH Tranku mengatakan, 

CAEXPO merupakan plat-
form penting untuk mem-
promosikan perdagangan dan 
investasi Indonesia ke RRT 
dan negara-negara ASEAN.  
“Partisipasi Indonesia meru-
pakan komitmen untuk terus 
mendorong peningkatan kerja 

sama antara Indonesia dengan 
RRT dan ASEAN. Indonesia 
dan RRT saling membutuhkan. 
Kita berharap, pasca pandemi, 
hubungan bisnis dan perda-
gangan kedua negara terus 
meningkat, begitu juga an-
tara Indonesia dengan negara 
ASEAN,” kata  KDH Tranku.

Hampir senada disam-

paikan oleh Charles Surjandi, 
yang mengatakan, beragam 
produk Indonesia akan selalu 
diminati oleh RRT. Maka, ke-
hadiran sejumlah perusahaan 
Indonesia di berbagai pameran 
di Tiongkok sangat penting, 
dalam rangka promosi. ”Saya 
optimis hubungan dagang 
Indonesia dan RRT akan terus 

produk Indonesia ke Jerman, 
juga mengajak pengusaha 
Jerman untuk investasi di 
Indonesia.

Jenny Wijaya mengamini 
apa yang disampaikan KDH 
Tranku. Menurutnya, selu-
ruh anak bangsa diharapkan 
ikut memainkan peran dalam 
memajukan Indonesia sesuai 
bidang masing-masing. ● vit

JAKARTA (IM) - Sat-
gas yang dibentuk MATA-
KIN (Majelis Tinggi Aga-
ma Khonghucu Indone-
sia) beker jasama dengan 
PERKHIN (Perempuan 
Khonghucu Indonesia) , 
Senin (20/9) adakan vak-
sinasi bagi remaja usia 12 
- 17th. 

Suryani yang merupakan 
Ketua PERKHIN sekaligus 
Ketua Satgas ini mengatakan 
penyelenggaraan vaksinasi 
sudah tujuh kali dilaku-
kan MATAKIN antara lain 

sin pada acara vaksinasi yang 
terselengara atas kerjasama 
Kementrian Pemberdayaan 
Perempuan dan Perlindun-
gan Anak,  Mabes Polri dan 
Satgas Covid MATAKIN-
PERKHIN ini.

Suryani mendukung ke-
bijakan pemerintah untuk 
mulai menerapkan belajar 
tatap muka bagi para siswa 
agar dapat mengejar keter-
tinggalan setelah sebelum-
nya belajar secara online, 
meskipun menurutnya tidak 
bisa dipungkiri ada kekha-

KIN Palembang, MAKIN 
Blora, MAKIN Purwokerto, 
dua kali oleh MATAKIN 
Jambi, akhir Agustus lalu di 
MAKIN Jakarta Barat dan 
hari ini di MAKIN Segar/
SMP Segar-Cilodong Depok 
yang kami targetkan vaksi-
nasinya untuk remaja,” kata 
Suryani

Alasan vaksinasi yang 
dilakukan kali ini, menu-
rut Suryani, dalam rangka 
membantu para siswa yang 
sudah mulai akan belajar 
secara tatap muka, sehingga 

nasi dari Rev@co (Resimen 
Vaksinasi Covid-19) Pus-
dokkes Mabes Polri, Surya 
Cintawarman (Sekretaris 
MAKIN Segar) serta hadir 
pula Kepala Sekolah SMP 
Segar Cilodong.

Suryani berterima kasih 
kepada semua pihak yang 
mendukung terselengga-
ranya vaksinasi bagi remaja 
ini, khususnya kepada MA-
KIN Segar dan SMP Segar 
yang telah menyiapkan tem-
pat sehingga acara yang 
digelar sejak pukul 08.00 
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Satgas Covid MATAKIN-PERKHIN Adakan Vaksinasi Bagi RemajaSatgas Covid MATAKIN-PERKHIN Adakan Vaksinasi Bagi Remaja

Panitia pelaksana vaksinasi berfoto bersama.

Suasana vaksinasi bagi remaja yang berlangsung lancar dan menerapkan protokol kesehatan.

Petugas vaksinasi berfoto bersama. 

di  MAKIN Palembang, 
MAKIN Blora, MAKIN 
Purwokerto, dua kali oleh 
MATAKIN Jambi, MAKIN 
Jakarta Barat dan MAKIN 
Segar/SMP Segar-Cilodong 
Depok Jawa Barat yang di-
tujukkan kepada remaja usia 
12-17th.

“MATAKIN baik me-
la lu i  MAKIN atau pun 
MATAKIN Provinsi sudah 
menyelenggarakan 7 (tujuh) 
kali vaksinasi seperti di MA-

banyak permintaan akan pe-
nyelenggaraan vaksin untuk 
remaja.

“Seperti yang kita tahu 
bahwa pemerintah kan su-
dah mengeluarkan kebijakan 
untuk belajar tatap muka 
bagi para siswa, sehingga 
kita pun menerima permin-
taan penyelenggaraan vaksi-
nasi untuk remaja dari orang 
tua, maka kita selenggarakan 
hari ini, “ lanjutnya

Disiapkan 500 dosis vak-

watiran dari orang tua akan 
bahaya covid yang akan me-
luas akibat diberlakukannya 
kebijakan tersebut.

Pada kesempatan terse-
but hadir perwakilan dari 
KemenPPPA ya i tu  Ti t i 
Eko Rahayu, SE. M.AP. 
(Bidang Penanggulangan 
Kemiskinan), Indra Gu-
nawan, S.K.M, MA (Bidang 
Pembangunan Keluarga), 
Dr. Ulfah Mawardi, M. Pd. 
(Bidang Anak), Tim Vaksi-

WIB dapat berjalan dengan 
lancar.

Suryani berharap vaksi-
nasi para siswa dapat diper-
cepat sehingga kebijakan 
pemerintah untuk menerap-
kan belajar tatap muka dapat 
terselenggara dengan baik. 

Beliaupun mengingat-
kan untuk tetap disiplin 
menerapkan protokol kes-
ehatan sehingga Indonesia 
dapat terbebas dari pendemi 
ini. ● kris

Dua Pakar Arsitektur Unika dan UK Petra Bicara Peran Bahan Bangunan dalam Era Arsitektur Digital 
JAKARTA (IM) - Desain 

arsitektur berkembang seiring 
dengan kemajuan teknologi 
yang semakin canggih karena 
kehadiran software komputer 
dalam penyelesaian desain ban-
gunan. Bentuk yang semakin 
dinamis dari hasil olah digital ini 
perlu diimbangi teknologi bahan 
bangunan yang adaptif  terhadap 
tuntutan desain modern.

Dalam sambutannya pada 
acara seminar virtual arsi-
tektur tentang “Peran Bahan 
Bangunan Dalam Era Arsi-
tektur Digital, GM Marketing 
PT Kenari Djaja Prima Eric 
Sjarifudin mengatakan dige-
larnya seminar virtual ini atas 
kerjasama Kenari Djaja dan 
Majalah Asrinesia bersama 
Prodi Arsitektur Unika Soegi-
japranata dan Ikatan Arsitek 
Indonesia (IAI) Jawa Tengah.

“Di Indonesia memiliki 
banyak bidang arsitektur tro-
pis diantaranya menggunakan 
bahan bangunan alami dan 
modern dan kami terus mengi-
kuti perkembangan desain dan 
teknologi,” kata Erick, Rabu 
(22/9). Pada kesempatan yang 
sama, Kaprodi Arsitektur Uni-
ka Soegijapranata-Semarang, 
Prof. DR-Ing., LMF Purwanto 
mengatakan peran bahan ban-
gunan di era digital, menarik 
dibahas untuk mendukung 
kelangsungan karya arsitektur 
di Indonesia.

Selanjutnya, Prof. Chris-
tina Eviutami Mediatica, ST, 
Ph.D, dosen dan peneliti dari 
Arsitektur Universitas Kristen 

perkaya pengetahuan Arsitek 
dalam  berinovasi mengolah 
desainnya,” ujarnya. 

Di sisi lain pengajar Arsi-
tektur Universitas Kristen In-
donesia (UKI) – Jakarta, Prof. 
Dr. Ir. James Erich Dominggus 
Rilatupa, menyampaikan topik 
‘Ekspresi Bahan Bangunan 
Kayu Pada Karya Arsitektur’ 
yang mengulas karakter kayu 
dalam mempengaruhi suatu 

Petra (UK Petra) Surabaya 
mengungkapkan bagaimana 
material bangunan turut ber-
pengaruh pada sukses pencip-
taan  sebuah karya arsitektur.

“Melalui topik ‘Fleksibili-
tas Bahan Bangunan di era 
‘Arsitektur Digital’ dijelas-
kan bahwa material struk-
tur dan finishing bangunan 
dapat dibentuk sesuai tuntutan 
fungsi modern, sehingga mem-

bangunan.
“Bahan kayu saat ini hanya 

dapat digunakan secara terba-
tas, karena semakin tergerus 
ketersediaannya sebagai bahan 
alami. Sehingga  ada kekha-
watiran suatu saat akan terjadi 
stagnasi pada rancangan ban-
gunan  berkarakter kayu yang 
berkesan tropis,” kata James.

Ketua IAI Jawa Tengah 
Sugiarto, IAI, dalam sambutan 
pembukaan acara yang penting 
bagi masa depan arsitektur di 
Indonesia, menganjurkan para 
Arsitek dapat memanfaatkan 
teknologi digital untuk men-
gantisipasi penggunaan bahan 
bangunan bagi desain arsitek-
tur modern.

 Seminar virtual arsitektur 
tentang material bangunan ini 
terasa hidup dan bermanfat 
yang dipandu oleh kandidat 
doktor arsitektur Onie Dian 
Sanitha, S.T., M.T. 

Hadir dalam seminar terse-
but Dirut sekaligus CEO PT 
Kenari Djaja Prima, Hendra 
B. Sjarifudin. ● kris

Para peserta dan pembicara seminar virtual.

Sugiarto, IAIProf. DR-Ing., LMF 
 Purwganto.

Eric Sjarifudin

Materi pemaparan dari pembicara Prof. Christina Eviutami Mediatica dan Prof. Dr. Ir. James Erich Dominggus Rilatupa.

KA-KI: KDH Tranku, Jenny Wijaya, Iin dan Beby 
saling memberikan cenderamata.

KI-KA: Imran Abdullah, Beby, Iin, Jenny Wijaya, KDH Tranku, Anis dan  
Charles Surjandi.


